



毎日にわくわく ドキドキ、楽しさいっぱい！心がおどる学校

湯本小学校だより



天栄村教育ポータルサイト
(湯本小 HP)

令和5年7月12日(水) 第8号 発行者：湯本小学校長 柳沼信之

「ぼすくま」にも、来校いただきました

日本郵便県南地区の局員12名の方にご来校いただいて、1年生は暑中見舞いの書き方教室、5・6年はお金の使い方にかかわる金融教室を開催していただきました。多くの方に学校に来ていただくことで、子どもたちは多くの刺激を受けながら、より専門的な学習に取り組むことができました。地元紙でも紹介していただきました。



湯本幼稚園では、「ぼすくま」と絵本の読み聞かせを行いました。「ゆうびんです」の本は、今日の場面にベストマッチ。園児は、「ぼすくま」に見守られながら、楽しく絵本の中に入り込んでいました。

翌日、2人の園児は、小さなカバンに手紙を入れて校長室に、届けに来てくれました。

機会を逃さず、知的好奇心をくすぐることで、子どもたちの成長につながっています。



湯本小学校創立150周年記念式典に向けて

本校は、今年創立150周年を迎えます。10月1日に行う記念式典を前に、令和4年度から実行委員会を立ち上げ準備しております。また、湯小PTAや地域の方々にもご協力いただきながら、校舎内外の環境整備を進めております。



樹木の剪定により、記念碑が良く見えるようになりました。



当時の児童会長さんにもお越しいただき、50年前に記念碑の下に埋めたタイムカプセルを掘りおこしました。中身は、後日、ご覧いただけます。



7月7日（金）、湯本小学校・湯本幼稚園全 PTA の皆様にご来校・ご来園いただき、子どもたちの活動する姿を見ていただくとともに、一緒に活動していただきました。

授業参観



1年生は、国語科で助詞の働き「は、を、へ」について学習しました。



5・6年生は、セブ島に在住の英語ネイティブの先生と、リアルタイムで会話を行いました。英語を通じて、他者に自分の考えを伝える学習は、これからのグローバル化社会を生きる力になります。



救急救命講座



須賀川消防署湯本分遣所の消防士さん4名の方に講師を務めていただき、PTA 主催の講座を実施しました。心臓マッサージと AED を併用した、心肺蘇生法を、児童・保護者・教職員が学びました。子どもたちが実際に行うことはありませんが、命を守るための手段であることを実感できたようです。夏季休業中のプール開放を安全に実施します。

奉仕作業

午後からは、校庭の草刈り、草運び、樹木の剪定を行いました。一斉に行うのは久しぶり。皆さんの顔が見える活動って、楽しいですね。

丸1日、学校に来てくださり、ありがとうございました。



涼やかな花々



前回の学校通信でもお伝えいたしましたが、今月も星 咲子さんがお花を生けてくださいました。また、星 早苗さんからもお花をいただきました。たくさんの方に学校のことを気にかけていただいていることを、ありがたく感じております。



1学期も、残すところ5日。学期末のまとめと、安全に夏休みを迎えることができるよう支援・指導して参ります。